

UN ABULENSE, GANADOR DEL PREMIO INTERNACIONAL DE POESÍA

Vva. de la Cañada, 4 de oct.- El jurado de la XII Edición del Premio Internacional de Poesía “Encina de la Cañada” ha decidido, por unanimidad, conceder el primer premio al poemario titulado “Los pasos que hemos dado” de Vicente Martín Martín, un abulense nacido en 1945, que reside en el municipio madrileño de Torrejón de la Calzada y se dedica al mundo de la enseñanza.

El objetivo del certamen- que convoca, cada dos años, la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada en colaboración con la Asociación “El Foro de la Encina”- es fomentar e impulsar la creación poética y reconocer la importancia que la poesía tiene como expresión artística.

Verso blanco

La obra en verso blanco (versos medidos pero no rimados) de Vicente Martín explican los miembros del jurado- está muy bien construida. La utilización de las metáforas de forma muy continuada y un lenguaje “capaz de provocar emoción” han sido dos de las razones que han llevado al jurado a elegir como ganador su poemario.

El jurado- presidido por la Concejal de Cultura, Ana Luisa Delclaux- está compuesto por poetas de reconocido prestigio como Joaquín Benito de Lucas, Ángela Reyes y Alejandro Moreno. El secretario del jurado es Juan Ruíz de Torres, presidente de la Asociación “El Foro de la Encina” y escritor de más de una veintena de poemarios traducidos a catorce lenguas.

Participación

En esta nueva edición se han presentado más de un centenar de poetas, procedentes de distintos puntos del país (Extremadura, Galicia, Cataluña, Andalucía, País Vasco, Comunidad Valenciana, Islas Canarias, Castilla León, Castilla La Mancha, Madrid, etc.) y del mundo (Argentina, Colombia, Uruguay, Chile, Bolivia, El Salvador, Cuba, Francia, Suiza o EEUU).

Premio



La entrega de premios tendrá lugar coincidiendo con el Día de la Poesía y Festividad de San Juan de la Cruz, el 14 de diciembre. Se concederá un único premio de 1.800 euros. El trabajo ganador será publicado dentro de la colección “Encina de la Cañada” y serán distribuidos más de un millar de ejemplares del mismo entre poetas, bibliotecas y entidades culturales.

Junto a “Los pasos que hemos dado” de Vicente Martín, quedaron finalistas los poemarios titulados “Leyendas del promontorio” de Raquel Lanseros (Cádiz, 1973) y “Poemas para una voz sin nombre” de Antonio García de Dionisio (Ciudad Real). Como galardón, se editarán ambos poemarios y se les hará entrega de un lote de los mismos.